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Abstract (en)
The device has at least one locking element for closing and releasing the fixation, the locking element being movable by a foot switch arranged
on the top side of the surfboard. The object of the invention is to design the device in such a way that the foot switch, in the locking position of the
locking element, neither forms a stumbling edge nor can be activated unintentionally. This is achieved by virtue of the fact that the foot switch (15)
can be lowered into an inoperative position in the locking position of the locking element (12). <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Vorrichtung zum lösbaren Befestigen eines Segelmastes an einem Segelbrett, mit wenigstens
einem Verriegelungselement zum Schließen und Lösen der Befestigung, wobei das Verriegelungselement durch eine oberseitig des
Segelbretts angeordnete Fußtaste beweglich ist. Es ist der Zweck der Erfindung, die Vorrichtung so auszugestalten, daß die Fußtaste in der
Verriegelungsstellung des Verriegelungselements weder eine Stolperkante bildet noch eine unbeabsichtigte Auslösung der Fußtaste möglich ist.
Dies wird dadurch erreicht, daß die Fußtaste (15) in der Verriegelungsposition des Verriegelungselements (12) in eine Ruhestellung versenkbar ist.
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